

祇園新橋地域のまちづくりをすすめる、ひとつの集まりとして「祇園新橋まちづくり部」は活動をしています。「祇園新橋まちづくりニュース」は、これからのまちづくりを皆様とともに考え、その取組をお知らせするニュースです。

発行：祇園新橋まちづくり部

Email: gionshinbashitatumi@gmail.com

HP: <http://gion-shinbashi.blog.jp/>

第64回意見交換会のご案内

～ まさかの！4月中止いたします！ ～

新型コロナウイルスが衰えを見せず、依然、拡大を続けています。

行政からは、感染拡大の防止のため、また、クラスター（集団）感染を発生させないため、

(1) 換気の悪い密閉空間（密閉）、(2) 人が密集している（密集）、(3) 近距離での会話や発声が行われる（密接）、の3つの条件（3密）が同時に重なる場の回避を提言（≒指導）されています。まちづくり部では、非常に残念ではありますが、万一のことを考え、3月に引き続き、**4月の意見交換会を中止**する事としました。5月以降は、コロナの状況を見て検討いたします。

皆さんも、うがい・手洗いをお忘れなく、くれぐれもデマ情報に惑わされることなく感染予防にお努めください。

祇園新橋を大切に思う皆さまのご参加お待ちしております！

協議会からのお願い

祇園新橋では、伝建地区及び縄手通沿いの元吉町内で、建物の補修、修繕、改築等、建物に手をくわえたり、新たに暖簾や看板などの屋外広告物を設置する場合、行政の手続きが不要な軽微なものでも、協議会への事前届け出が義務づけられています。お忘れなきよう、ご協力よろしく申し上げます！

地域の話

白川の春のお掃除

3/22（日）白川の春のお掃除が行われました。天気が良くお掃除日和でした。参加者は50名程。撮影業者会、えびす屋さん、協議会の皆さん、京女の学生さんのほか、新門前通でオープン間近のホテル「ザ・シンモンゼン」さんからは国際色豊かなスタッフさんが10名程参加頂きました。支援物品のホウキやハサミ、チリトリなどが活躍して60袋程のゴミが集まり、桜の季節を迎える準備ができました。



お知らせ

桜の後の白川のお掃除も中止します。

まちづくり部のグループラインでもお知らせしました通り、4/12（日）桜の後のお掃除も中止します。

お時間がありましたら、各々でお掃除いただければありがたいです。（強制ではありません！！）

事業報告（協議会役員）

1. 白川南通の歩行者空間としての活用について

3/17、協議会役員（奥田・秋山・永田・加川）と京都市建設局・京都府警規制課担当者により、新橋南通の歩行者空間活用に向けた提案書の内容についての協議を行いました。

(1) 提案書の内容は以下の通りです

- 1.提案書は地域のまちづくりを踏まえ、関係する8町内と協議会の名前で要望する
- 2.白川南通の歩行者の安全を確保するため、車両の流入を終日規制する
- 3.周辺地域の通過交通抑制の対策を

- ・提案書の内容は大筋で了解を得られました。詳細な内容については今後ご確認をいただくとともに、影響の及ぶ店舗様にはご意見を頂く機会を設ける予定です。
- ・行政、警察からの意見は以下の通りです。
- ・遊歩道化した場合、ゲリラ的な露天商への対策が必要。
- ・タクシーだけでなく、一般車も含めた通過交通の抑制により、歩行空間の確保につながる。
- ・エリア全体で車両通行を抑制する中心の取組として、白川南通は歩行者を優先することを提案する。

(2) 社会実験の時期について

- ・今はコロナの影響でガラガラなので、平常な状態とは言えず、実験に向かないため、祇園祭が終わった秋（10月～11月）で調整。住民だけでなく、マスコミを通して一般への周知も必要だと思う。
- ・実験をするなら内容と同等の形でやらなければ無意味だが、実験開始当初と始めの土日で人が多いときはガードマンを立たせたほうが良いかもしれない。
- ・地域住民への影響を計るため、最低一ヶ月は実験期間が必要。
- ・車両交通の変化を調べるため、交通量調査も必要だが、それは一ヶ月間やる必要はない。
- ・沿道店舗の物品の搬入について調べる必要がある。←大学と連携して調査できるとよい。

2. 新橋通無電柱化の取組について

- ・3/24、協議会役員と橋本町関係者に対して、京都市・関西電力担当者から、新橋通無電柱化の配線計画について説明を受けました。説明の内容は以下の通りです。
- ・地上変圧器（トランス）設置場所は、できるだけ新橋通を避けた計画とした。
- ・トランスは、白川南通の植栽に2基、辰巳稲荷裏に2基、新橋の東に1基で、地中に管路を通す。
- ・新橋より東には、トランス1基と、オークラビル南側の電柱に1機の合計2機。この電柱は花見小路より東の電柱からの支線を受けるため抜く事が出来ない。新橋の下に管路を通す計画は断念。
- ・岡あいさん西側の路地に管路を5本通す計画。←通せないとこの計画自体が成立しないので、上下水道、ガスの配管の状態を掘って確認しなければならない。路地所有者の同意も必要。
- ・(その他) 新橋通の照明や、トランスを設置した場合の景観への配慮についても検討が行われました。

3. 事前協議案件の工事の進捗状況等

- ・巽橋南西詰のカフェ工事：1階の営業形態は未定。桜の時期の工事は中断する。
- ・イクスカフェさんの暖簾：これまでロゴマークが大きすぎたが、協力により小さく変更していただいた。2階は防音工事をおこなう。
- ・臭気問題：連絡したが、返信がない。
- ・畚り萬：元吉町ビルがなくなったことにより、北側外壁のサイディング工事等を実施する。

4. 白川さくらライトアップ中止

終息の見えない世界的流行の感染症を祇園に持ち込ませないために、さくらライトアップは中止とさせていただきます。昨年10月から準備を進め、23日から25日まで試験点灯。その間も二転三転し27日からの本番に備えましたが、皆様の色々なご意見を考慮しました。

定例の意見交換会は毎月第2火曜日 13:30～15:00 場所：登希代の二階

お問合せ連絡先：永田（畚り萬内） 075-525-0529